



LE SPIP DES LANDES INTEGRE LE MOUVEMENT NATIONAL !!!

Réunis en Assemblée Générale le 09/12/2019, les agents PA et CPIP du SPIP des Landes présents ont voté l'entrée dans le mouvement national des SPIP.

Il nous apparaît nécessaire de se mobiliser face aux modifications de fonctionnement de la CAP de mobilité.

Nous ne souhaitons pas voir l'arbitraire, l'iniquité de traitement entre les agents devenir la référence.

Nous refusons que les agents de la fonction publique, œuvrant au quotidien dans l'intérêt des publics reçus et de la collectivité, soient sacrifiés sur l'autel d'un projet politique nauséabond et destructeur.

Dès aujourd'hui nous nous mobilisons selon les modalités suivantes :

- Présence d'un bandeau sur chaque rapport et chaque mail reprenant les motifs de la mobilisation
- Communication à nos partenaires, à la Ministre de la Justice, aux élus locaux et aux médias.
- Information aux autres services déconcentrés de l'État.
- Retour des « goodies » 20 ans du SPIP à la DAP par colis postal.
- Mise en place de journées « SPIP mort » les 10 et 18 Décembre 2019 (boycott des CAP, CPU et entretiens, renvoi des appels téléphoniques extérieurs vers la DAP)

**La mobilisation sera à la hauteur du mépris affiché !!!
Nous sommes déterminés et nous ne fléchirons pas face à des attaques
contre les fondements même du service public !!!**